## ENACAL INAUGURÓ PROYECTO DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA COMUNIDAD DE CHILAMATILLO

## NOTA DE PRENSA

Managua, 03 de Septiembre de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel a través de Empresa esta

tarde inauguró el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en la comunidad de Chilamatillo del municipio de San Rafael del Sur, con el cual se les mejoró el abastecimiento de agua potable a 750 pobladores.

El proyecto consistió en la instalación de 2 válvulas de 3 y 4 pulgadas, con eso se realizó el ajuste en el sistema para garantizar un buen abastecimiento de agua potable. Anteriormente el abastecimiento era de 1 hora día de por medio, y en algunos casos los pobladores tenían que caminar grandes distancias para conseguir el vital líquido. Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Social Compartida, con la Alcaldía de San Rafael del Sur, y los pobladores. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Los protagonistas del Proyecto expresaron lo siguiente: la Compañera Rosa María Hall: "El servicio de agua potable de aquí de esta comunidad ha mejorado grandemente gracias al apoyo de nuestro Gobierno de Unidad y Reconciliación Nacional por medio de ENACAL". Por su parte José Alberto Jiménez dijo: "El servicio se mejoró bastante a como nosotros lo pedimos lo estamos viendo gracias al señor Jesús, al Comandante Daniel Ortega y a los compañeros de la empresa ENACAL".

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y la saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.